

Stadt Staßfurt

Typ :Anfrage
Status :erledigt

Fachdienst/Serviceeinheit :60 - FD SuB
Bearbeiter/in :Herr Waschk

Ortschaftsrat Neundorf 03.09.2015

Anfrage:

Herr Fricke

Die Gräben in Neundorf sind in einem sehr schlechten Zustand.

Des Weiteren fragt er nach ob die Möglichkeit besteht noch einmal etwas Split für Ausbesserungsarbeiten in der Ascherslebener Straße zu bekommen.

Beantwortung:

1. Teil Zustand Gräben:

Am 07.10.2015 fand eine Besichtigung der Gräben zusammen mit Herrn Hänsel, Ortsbürgermeister von Neundorf und Frau Jüngst als Vertreterin der Stadt Staßfurt statt, um die notwendigen und durchführbaren Maßnahmen abzustimmen. Die abgestimmten Maßnahmen wurden an den zuständigen Unterhaltungsverband „Untere Bode“ weiter geleitet. Es wird darüber hinaus darauf hingewiesen, dass zwei Mal im Jahr eine Grabenschau gemeinsam mit dem Unterhaltungsverband durchgeführt wird. Zu diesen Grabenschauen werden regelmäßig auch die Ortsbürgermeister informiert und eingeladen. Dort sollen auf Schwerpunkte der Grabenunterhaltungen hingewiesen werden.

2. Teil Ausbesserungsarbeiten in der Ascherslebener Straße

Der Bedarf an Splitt für Ausbesserungsarbeiten wurde an den Stadtpflegebetrieb weitergeleitet. Dieser teilte mit, dass bis zum Wintereintritt die notwendigen Ausbesserungsarbeiten durchgeführt werden sollen.

Sven Wagner
Oberbürgermeister